

PROTOCOLO Y NORMAS DE USO DE LA ACTIVIDAD DE PADEL EN LA INSTALACION DE TORRESOLO

Con motivo de las circunstancias que estamos viviendo por el padecimiento del coronavirus, se ha elaborado un protocolo que regulariza la utilización de las Pistas de Pádel de la instalación de Torresolo.

Normas generales para la apertura

Se ha realizado una limpieza y desinfección profunda de las instalaciones, previa a la reapertura, con una empresa de limpieza y productos homologados.

Los positivos por COVID 19, aun siendo asintomáticos, no podrán iniciar la práctica deportiva.

Se recomienda que todas las personas usuarias que realicen una vigilancia activa de sus síntomas. Ante cualquier síntoma, o en caso de sospecha de infección, o haber estado en contacto con personas infectadas, o bajo sospecha de estarlo, se debe evitar cualquier actividad y ponerse en contacto, de forma inmediata, con los servicios sanitarios para seguir todas sus indicaciones.

Se recomienda el control de temperatura antes de acceder a la instalación deportiva.

Se aconseja la limpieza y desinfección de la pala antes y después de su uso.

Las personas deportistas han de mantener las pautas estrictas de aseo personal, conducta y cuidado para evitar contagios. Lavarse las manos antes y después de entrar o salir de las pistas.

Antes y después de la práctica deportiva es muy importante lavarse las manos con agua y jabón o soluciones de gel hidroalcohólico. Cada deportista llevará su propio bote de gel de uso individual como medida preventiva. Asimismo, se dispondrá de estos geles en los espacios donde se desarrolle la actividad.

Horario de apertura y reserva de pistas

Las pistas estarán abiertas de lunes a domingo, de 10:00 a 15:00 y de 16:00 a 21:00.

La instalación se cerrará durante una hora, de 15:00 a 16:00, para realizar las pertinentes labores de limpieza y desinfección.

Cada pista tendrá un horario/turno de reserva, atendiendo a las recomendaciones sanitarias, y se podrá visualizar a través de la página web (cuando esté disponible).

Se limita a 1 hora como máximo la reserva de cada pista.



La reserva se realizará a través de la web <https://leioakirolak.leioa.eus> o de la app móvil. En caso de no estar en funcionamiento, deberá llamarse al teléfono de la instalación: 946 00 44 75

La reserva está abierta solo a personas abonadas a las Instalaciones Deportivas Municipales.

El abono del alquiler de las pistas se hará con tarjeta bancaria.

Tras la formalización de la reserva, durante ese mismo día y el siguiente, no se podrán realizar nuevas reservas de pista. En el caso de abonados de las Instalaciones Deportivas Municipales, sí podrán realizarse reservas en el resto de actividades que estén abiertas.

Normas relativas al uso de las pistas

Respetar en todo momento los horarios y pista asignada.

Está permitida la presencia de una persona acompañante para los menores de 14 años, así como lo fijado en la norma sanitaria respecto de las personas con diversidad funcional. Estas personas acompañantes permanecerán en un espacio reservado al efecto, guardando en todo momento la distancia de seguridad.

Está permitido el uso de vestuarios, según el aforo establecido y manteniendo en todo momento la distancia de seguridad.

Las palas y raquetas son de uso privativo, no está permitido compartirlas.

Cada persona llevará su bebida. Las fuentes estarán precintadas.

No se deben compartir o intercambiar materiales, toallas, botellas, bebidas, alimentos, linimentos o cualquier otro elemento. Se recomienda desinfectar todo al terminar los entrenamientos.

Durante la práctica deportiva se mantendrá, en todo momento, la distancia de seguridad de establecida por las autoridades sanitarias.

El acceso a las pistas será el que habitualmente se viene realizando, salvo que la Dirección de la instalación haya fijado otro atendiendo a las medidas de circulación y seguridad.

Es totalmente necesario abandonar la zona de pádel en cuanto se finalice la práctica deportiva para evitar cualquier contacto físico y evitar riesgos.

Se recomienda el uso de bolas nuevas y palas propias. Se aconseja utilizar el menor número de pelotas posible.

Se recomienda el uso de calzado exclusivo para su uso en la zona de pádel.

No está permitido cambiar de lado en los juegos impares.



Se evitará tocar las vallas y puertas de acceso a las pistas, así como postes y red.

Se recomienda, en la medida de lo posible, no usar los vestuarios.

Recuerda:

Cumple y respeta todas las normas y protocolos de seguridad e higiene por tu salud y la de los demás. Se ruega la máxima responsabilidad y prudencia.

Toda persona que acceda a la instalación deberá cumplir con la normativa.

Estas recomendaciones están sujetas, en todo momento, a las indicaciones de las autoridades sanitarias.